

Pressemitteilung

## **Volle Integration der Fritz Spahr AG Nächster zukunftsweisender Meilenstein für die Robert Aebi Landtechnik AG**

*Die Robert Aebi Landtechnik AG als führendes Handels- und Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Landtechnik führt bereits seit über zehn Jahren eine strategische Partnerschaft mit der Fritz Spahr AG an den Standorten Lengnau und Aarberg. Ab Juni wird das Traditionsunternehmen des Schweizer Landmaschinenmarkts nun zum Regionalzentrum Robert Aebi Landtechnik AG Lengnau mit einer Filiale in Aarberg und damit vollständig in die Robert Aebi Landtechnik AG integriert.*

«Wir freuen uns auf diesen Schritt, nun endlich ganz zur Robert Aebi Familie zu gehören. Wir sind überzeugt, so unseren Kunden einen noch besseren Service anbieten zu können», sagt Dominique Boillat, Leiter des Regionalzentrums in Lengnau,

Das Unternehmen Fritz Spahr wurde 1917 als Handelsbetrieb für Traktoren und Landmaschinen gegründet und in den 1950er Jahren um eine Reparaturwerkstatt erweitert. Jahrzehntlang wurde der Betrieb, der 1991 vom Einzelunternehmen in die Fritz Spahr AG umgewandelt wurde, durch die Inhaberkategorie geführt. Doch nach der dritten Generation fehlte dem auf dem Schweizer Landmaschinenmarkt etablierten Betrieb die Nachfolge in der Geschäftsführung. Daher ging Robert Aebi mit Fritz Spahr im Jahr 2012 eine strategische Partnerschaft ein, aus der sich auf Basis eines gemeinsamen Qualitätsverständnisses ein perfektes Miteinander entwickelte. Dank des gemeinsamen Erfolgskurses gehört die Fritz Spahr AG seit 2018 zu 100 Prozent zu Robert Aebi. Nun erfolgt der nächste Meilenstein mit der Festigung der langjährigen Verbundenheit.

Ab 1. Juni 2024 geht die Fritz Spahr AG vollständig in der Robert Aebi Landtechnik AG, einem Unternehmen innerhalb der Robert Aebi Gruppe, auf und wird künftig als Regionalzentrum Robert Aebi Landtechnik AG Lengnau mit einer Filiale in Aarberg firmieren. Damit bietet sich die Möglichkeit, Synergien noch besser zu nutzen und das Leistungsangebot weiter auszubauen.

Für die Bestandskundschaft bleibt mit Ausnahme der Namensänderung und der damit verbundenen optischen Neuausrichtung alles wie gehabt: Sie können weiterhin auf die bewährte Qualität, Zuverlässigkeit und das Fachwissen der bereits bekannten Mitarbeitenden zählen. Darüber hinaus erhalten Kunden nun Zugang zu einem umfangreicheren Serviceangebot durch das erweiterte Netzwerk in der Landtechnik-Gruppe von Robert Aebi.

### **Über Robert Aebi**

Seit der Gründung im Jahre 1881 hat sich die eigentümergeführte Robert Aebi AG mit Hauptsitz in Regensdorf/CH auf dem Schweizer und süddeutschen Bau- und Landtechnikmarkt fest etabliert. Als führendes Handels- und Dienstleistungsunternehmen beschäftigt die Robert Aebi Gruppe an allen Standorten knapp 1.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete im Jahr 2023 einen Jahresumsatz von rund 450 Millionen CHF.